



©Fond ARAC

TOULOUSE / 31

CREPS Centre de Ressources
d'Expertise et de Performances Sportives

Construction d'une Halle couverte de Beach-volley et d'une piste d'athlétisme

Montant halle Beach-volley (1) :
3 M€ TDC

Montant piste d'athlétisme (2) :
1.3 M€ TDC

Livraison (1) : **juin 2021**

Livraison (2) : **mars 2023**

Client : **Région Occitanie**

Maîtrise d'œuvre (1) :
Candarchitecture

Maîtrise d'œuvre (2) :
Couderc-Lalucaa

ENJEUX

Véritable atout pour la métropole toulousaine comme pour le territoire national, le CREPS de Toulouse souffrait toutefois d'un déficit d'image. Derrière cette difficulté se dessinaient plusieurs enjeux, liés aussi bien à l'organisation du site qu'à la valorisation de son patrimoine et à la qualité de ses équipements sportifs.

Depuis son passage sous la propriété de la Région Occitanie en 2016, un programme pluriannuel de travaux a été lancé pour répondre rapidement à ces besoins

Les premières réalisations ont porté sur l'insuffisance d'hébergements, avec la construction du bâtiment Fair-Play. Elles ont ensuite été complétées par la création d'équipements sportifs modernes et adaptés aux pratiques actuelles.

PROJET

Construction d'une halle chauffée couverte de Beach-Volley regroupant 4 terrains et des locaux d'accompagnement dédiés

Création de 2 nouveaux terrains découverts de Beach-Volley et réhabilitation des 2 terrains extérieurs

Création d'une piste d'athlétisme

Relocalisation des pistes de saut en longueur et de la piste de saut en hauteur

Création de vestiaire athlétisme

Création d'une salle de musculation

À NOTER

Ces rénovations renforcent la performance des sportifs de haut niveau en vue des JO, tout en affirmant le rôle du CREPS comme outil des politiques publiques sportives.

Centre de préparation aux Jeux pour le volley, le beach-volley, la boxe et l'haltérophilie, il reste ouvert aux associations locales, aux clubs et au développement de nouvelles disciplines comme les sports sur sable.

